



Quand utiliser un test rapide

Personne symptomatique

Une personne avec des symptômes qui s'apparentent à ceux de la COVID-19 devrait utiliser un test rapide le plus rapidement possible :

- Si le résultat est positif, il faut s'isoler et prendre rendez-vous dans un centre de dépistage dès que possible.
- Si le résultat est négatif, il faut s'isoler, surveiller ses symptômes et faire un deuxième test rapide 24 heures plus tard.
- Si le résultat est négatif et que les symptômes perdurent ou s'aggravent, utilisez l'outil d'autoévaluation ou consultez un professionnel de la santé au besoin.
- Si le résultat est négatif et que les symptômes s'amenuisent, il est possible de reprendre ses activités tout en appliquant les consignes sanitaires de base.

Après le deuxième test rapide :

- Si le résultat est positif, il faut s'isoler et prendre rendez-vous dans un centre de dépistage dès que possible.
- Si le résultat est négatif et que les symptômes perdurent ou s'aggravent, utilisez l'outil d'autoévaluation ou consultez un professionnel de la santé au besoin.
- Si le résultat est négatif et que les symptômes s'amenuisent, il est possible de reprendre ses activités tout en appliquant les consignes sanitaires de base.

Personne asymptomatique

En l'absence de symptôme, les tests rapides ne devraient pas être utilisés.

Exceptionnellement, avant de visiter une personne très vulnérable, il est recommandé de faire un test rapide.

- Si le résultat est positif, il faut s'isoler et prendre rendez-vous dans un centre de dépistage, dès que possible.
- Si le résultat est négatif, vous pouvez reprendre vos activités tout en appliquant les consignes sanitaires de base.

Consultez les capsules détaillant les étapes à suivre pour réaliser le test à
Utilisation des tests rapides à la maison | Gouvernement du Québec (quebec.ca)